

Aumentan entre los menores de Sevilla las **adicciones** a juego patológico, apuestas on line y pantallas

- Proyecto hombre detecta una preocupante subida de **adicciones** sin sustancia entre adolescentes de 14 a 18 y pide actuaciones contra la proliferación de salas de juego



Proyecto Hombre, Drogas, Ludopatía, Alcoholismo, Marihuana

<https://www.abc.es/sevilla/ciudad/aumentan-menores-sevilla-adicciones-juego-patologico-apuestas-202406251...>

Mercedes Benítez

Martes, 25 junio 2024

Cuando se habla de **drogas** o de **adicciones** hay que tener en cuenta la aparición de un fenómeno cada vez más preocupante: **el de las adicciones sin sustancia**, las que provocan el uso de pantallas de teléfono móvil, video juegos, apuestas on line.

Pues bien, según Proyecto Hombre Sevilla, que este martes han presentado su memoria anual referente al año 2023 en la fundación Valentín de Madariaga, esas **adicciones** se han incrementado en el último año un 15 por ciento.

Pero lo más destacado es que el porcentaje mayor de **adicciones** sin sustancia está entre la población juvenil. Hay juego patológico, juego on line, el uso abusivo de pantallas y apuestas on line entre otras variantes.

Es preocupante que la población atendida son jóvenes entre 14 y 18 años y que se trata de una **adicción** que va aumentando. A los 14 aún no es tan preocupante, pero entre los 16 y los 17 años se presenta como «conducta problemática», según la directora de Proyecto Hombre en Sevilla, Ángeles Fernández.

Le cogen dinero a los padres

Es, por tanto, un proceso que va evolucionando. De hecho, según explican, muchas veces llegan a los centros de Proyecto Hombre chicos o chicas que además del consumo de **cannabis** o la agresividad aparece un problema de **que están haciendo apuestas y que le cogen dinero a los padres para esas adicciones.**

«Nosotros a nivel individual podemos hacer poco, pero Proyecto Hombre está participando en la elaboración de normas y lleva mucho tiempo demandando que se tomen medidas contra la proliferación de casas de juego por todos los barrios de Sevilla», ha defendido la directora

Aunque Proyecto Hombre no quiere hacer perfiles para no etiquetar a personas, aseguran también que hay diferencias por zonas geográficas. El 35 por ciento de los casos que se atendieron el pasado año eran en Sevilla capital, el 45 por ciento de la provincia y el 20 en el área metropolitana.